

Anmeldung läuft ab

Wiedensahler Boulemeisterschaft: Auslosung am Mittwoch

WIEDENSAHL. Die Wiedensahler Boulemeisterschaft wird in diesem Jahr zum 20. Mal von den Busch-Boulern der TuSG organisiert. Noch heute können sich die Teams anmelden, indem sie die ausgefüllte Anmeldung in den Briefkasten der Gemeinde (Lütge Schule) einwerfen. Teilnehmen können alle Wiedensahlerinnen und Wiedensahler, Freunde des Boulesports, örtliche Vereine, Verbände, Gemeinschaften, Freundesgruppen, Cliquen und Firmen.

Es gibt keine Altersbeschränkung. Eine Mannschaft

besteht aus mindestens drei Personen, gespielt wird Triplette (drei gegen drei). Jeder Mitspieler und jede Mitspielerin darf in dem Turnier nur in einer Mannschaft starten. Je Team darf darüber hinaus maximal ein Aktiver (mit Lizenz 2024) eingesetzt werden. Mindestens zwei Spieler pro Mannschaft müssen in Wiedensahl wohnen, arbeiten oder einem örtlichen Verein angehören.

Die Gruppen-Auslosung für die Vorrunde findet am morgigen Mittwoch ab 19 Uhr im Boule-Park auf dem Sportge-

lände statt. Gespielt wird auf den Plätzen des Wiedensahler Boule-Parks. Für die Teilnahme an der Meisterschaft wird kein Startgeld erhoben. Der Sieger erhält den Wanderpokal. Der Termin für das Finalturnier ist Sonntag, 25. August.

Die verantwortlichen Organisatoren für das Dorfturnier haben nach langjähriger Tätigkeit gewechselt. Klaus Sölter und Cord Horstmann haben die Verantwortung nach dem vergangenen Jahr an Wolfgang Dreyer und Ralph Dunger abgegeben. 1